

Un avocat madelinot parmi les meilleurs au pays

Publié le 13 novembre 2019 à 15:21, modifié le 13 novembre 2019 à 15:24

Par: [Louis Laflamme](#)



Un avocat madelinot a été nommé comme l'une des étoiles montantes du Droit au Canada. Me Jocelyn Aucoin a reçu cette reconnaissance lors d'un gala à Toronto, la semaine dernière.

L'avocat de 38 ans, originaire de Fatima, exerce le droit des assurances et des responsabilités chez la firme Clyde & co., à Montréal.

Il est aussi administrateur de la fondation Madeli-aide, qui vient en support aux étudiants madelinots qui doivent s'exiler pour les études.

« Ayant reçu moi-même des bourses également de la part de la fondation alors que j'étais aux études, j'ai toujours vu ça comme une tape dans le dos. Alors je pense qu'il faut tout simplement continuer à croire dans nos rêves et de trouver un métier qu'on aime. Et avec des reconnaissances comme ça, ça montre que tout est possible », souligne Jocelyn Aucoin.